## FETTMARKT IN DINKLAGE – DER HEIMATVEREIN IST DABEI!

Arnold Schwermann

Wenn im Oktober das Laub der Bäume in prächtigsten Farben erscheint und die letzten warmen Sonnenstrahlen den vergangenen Sommer noch einmal in Erinnerung bringen, wenn buntes und fröhliches Treiben auf Plätzen und Straßen herrscht, wenn reger Flohmarkthandel betrieben und in den Geschäften richtig was los ist und wenn ein nicht enden wollender Zug von kleinen Leuten mit schönsten Laternen und kräftigem Gesang mit Musik den hereinbrechenden Abend noch einmal mit Glanz erhellt, dann ist Fettmarkt in Dinklage. Und wenn Fettmarkt in Dinklage ist, ist auch der Heimatverein "Herrlichkeit" Dinklage immer gern dabei.

So lockte etwa die Fotogruppe des Heimatvereins auch in diesem Jahr mit einer kurzweiligen Bilderpräsentation, die aus der unendlichen Fülle von Fotos des bekannten Dinklager Fotografen Theo Wilke ("Hölzen") zusammengestellt worden war, zahlreiche Besucher ins Alte Gesellenhaus.



"Dinklage vor 50 Jahren – Erinnerungen an das Jahr 1969". So lautete das Motiv der diesjährigen Bilderschau. Die kleine Zeitreise weckte bei den Zuschauern so manche schöne Erinnerung und führte zu angeregten Unterhaltungen. Dieses Foto zeigt eine Gruppe "Dinklager Persönlichkeiten" in der Halbzeitpause eines Fußballspiels für die Aktion Sorgenkind im Sommer 1969.

72 Ausgabe 61